

Bürgermeisterin Claudia Wieja bezieht sich auf die Empfehlung des Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses. Es gibt einen Wahlvorschlag des Ausschusses. Der Ausschuss schlägt Herrn Andreas Behncke als den am besten geeigneten Bewerber vor.

Bürgermeisterin Claudia Wieja stellt den Kandidaten Andreas Behncke zur Wahl.

Der Rat wählt Herrn Andreas Behncke für die Dauer von acht Jahren zum Beigeordneten der Stadt Lohmar.

Andreas Behncke nimmt die Wahl an.

Die Fraktionen beglückwünschen Herrn Behncke zur Wahl.